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СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ

ДЕЛА ПАРТИЙНЫЕ

- Съезд был отчетно-выборным, но глав-
ное то, что на Съезде почти все выступив-
шие подтвердили, что мы – партия регио-
нов; главное конкурентное преимущество 
нашей партии – у нас сильные регионы.

Второе: мы – реально открытая партия, 
мы на демократической основе, в откры-
том режиме провели внутрипартийную 
дискуссию о той ситуации, которая склады-
вается у нас в наших партийных делах и на 
выборах. Порой говорились нелицеприят-
ные вещи, но мы все открыто и честно их 
обсудили. Это также важное конкурентное 
преимущество.

Третье: мы – партия профессионалов. 
Все, кто выступали, на 90 процентов это 
люди, которые близки профессиональной 

политической деятельности. То, как они 
разбирали предмет наших споров, как они 
выступали, делились своим опытом – это 
говорит о том, что мы пария профессио-
налов и в каждой сфер общественно-по-
литической жизни, будь то экономические 
вопросы, социальные вопросы, вопросы 
жилищно-коммунального хозяйства, у нас 
есть свои профессионалы, готовые предло-
жить и предлагают реально альтернативу 
решения имеющихся проблем. Это главное, 
что показал наш съезд.

 Мы перестроили наши ряды, изменили 
Устав в соответствии с вызовами времени, 
изменили структуру и состав руководящих 
органов. Думаю, нас ждет кропотливая, 
трудная, но благодарная работа. 

Член Центрального Совета СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, Секретарь Бюро Совета 
регионального отделения в Московской 
области, депутат Московской областной 
Думы (фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ»), председатель Комитета по делам 
молодежи, спорта и туризма Игорь ЧИ-
СТЮХИН о 7-м Съезде СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ.

Главное впечатление от прошедшего 
съезда партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
абсолютная демократия. За два дня высту-
пило более 100 делегатов и гостей съезда. 
Выступили все, кто записался, кто хотел. В 
выступлениях прозвучала и острая крити-
ка руководства партии, и предложения по 
совершенствованию партийной работы. 
Вряд ли еще какая-нибудь партия смогла 
бы похвастаться таким плюрализмом мне-
ний и возможностей, высказать те мысли, 
накопившиеся претензии и проблемы, с 
которыми делегаты прибыли на съезд. По-
нравились острые выступления Дмитрие-
вой, Зубова, многих других делегатов. Были 
и откровенно подхалимские выступления 
– куда уж без них.

Но главный итог, главная мысль, кото-
рую я вынес со съезда: у партии огромный 
региональный потенциал! В регионах у 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ большое коли-
чество ярких, харизматичных, боевых ли-
деров, опираясь на которых партия может 

побеждать. Главное: бережно относиться 
к этим кадрам. Мы, действительно, партия 
регионов, и результаты будущих выборов 
зависят не столько от того, кто является 
федеральным руководителем партии, а от 
того, кто является лицом партии в регио-

нальных, местных отделениях. Сохраним 
кадры – победим.

Абсолютно правильное решение, что 
к единоличному руководству партии вер-
нулся Сергей Миронов. Принято решение 
об увеличении финансирования регио-

нальных отделений в пропорции 50 на 50: 
50% остаются на федеральном уровне, 50% 
направляются на финансирование регио-
нальных отделений в соответствии с про-
центами, мандатами, которые отделения 
принесли и приносят партии. Общее впе-
чатление: разговоры о скорой «кончине» 
партии сильно преувеличены...

P.S. Вчера стало известно, что Илья По-
номарев и Дмитрий Гудков собираются по-
кинуть партию... Есть такая песня у Юрия 
Шевчука  «Мальчики-мажоры». Очень мно-
гих федеральных, да и региональных по-
литиков можно отнести к этой категории 
«политдеятелей»: за кого папа похлопо-
тал, кому мама поспособствовала, у кого 
дедушка входил в Политбюро ЦК КПСС... 
Напомню, что ни Гудков, ни Пономарев не 
возглавляют ни местные, ни региональные 
отделения, а своим стремительным взле-
том в ГД они обязаны партии. Поэтому вряд 
ли партия что-то потеряет с уходом этих по-
литиков...

http://spravedlivo-online.ru
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Чем сложнее добиваться цели, тем яснее видится путь к ней.
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собЕсЕДНИк

За семь дней Москву не распознать, 
не понять, чем она дышит, чем живет. 

Уже третий мой знакомый говорит, что 
Москва – это ее Арбат. Ее и любят за Ста-
рый Арбат. Один молодой якутский режис-
сёр по-хорошему завидует мне – Арбат, 
это мое любимое место в Москве, а ему в 
ответ – а я там живу.

Да, пожила я на старом добром Арбате 
неделю, недалеко от театра имени Вахтан-
гова, на который, увы, так и не сходила. Да, 
после долгого изнурительного дня по Мо-
скве (хотя, вряд ли он долгий в силу того, 
что темнеет тут рано) чувствовала себя не-
много, как дома.

- Пошли домой – то есть на Арбат.
Странно, но факт. Частичкой мегапо-

лиса так себя и не почувствовала, хотя в 
отличие от некоторых, которые чуть ли 
на другой день заныли, скучая по дому, я 
Москву люблю. Люблю ее историческую 
часть, старую добрую Москву, как и мно-
гие другие. Сами москвичи так и не при-
няли душой оазисы показного благополу-
чия, как «золотые ключи» с пентхаусами 
для избранных и так далее. Москва-сити, 
конечно же, круто, но множество ее пере-
улков, упирающиеся на бульвары, претен-
дующие на «стрит», милы сердцу больше. 
Будь моя воля, я бы заселилась прямо на 
Борисоглебском переулке… Я, может, из-
за возможности побродить по Поварской, 
ища по памяти этот самый переулок, стре-
милась сюда. Стоит тот дом на Борисоглеб-
ском, дом, в котором жила Марина Цвета-
ева. Тихо и смиренно, назло неумолимому 

времени, жизни, где все по-новому и вме-
сте с тем так же, как и сто лет назад.  Нале-
во посмотришь – вот она старая, добрая, 
а справа от него в нескольких шагах – Но-
вый Арбат, с суетой и шумом, где на каж-
дом шагу банки да рестораны. Где деньги 
правят балом. Дом стоит, живя своей соб-
ственной жизнью, с укором взирая на эту 
ярмарку тщеславия. Благодарные потом-
ки все же поставили памятник рукотвор-
ный великому поэту. После стольких лет 
мытарств, хождений по мукам. Нерукот-
ворный она создала сама в свое время, 
осознавая наличие в себе великого дара, 
нещадно его эксплуатируя, и, не беря вза-
мен за это ничего. 

«Стихам моим, написанным так рано, 
как драгоценным винам,

Настанет свой черед…».
В стихах она обрела вечность. Она оста-

нется не только в памяти потомков, но и 
в их сердцах обретет любовь. Этого, увы, 
не удостоились те великие, прах которых 
в почете держат у Кремлевской стены. Их 
имена, высеченные на камне, даже мне, 
при их жизни рожденной, ничего уже не 
говорят. А ведь есть место у стены еще… И 
претендентам на мраморную память есть 
ли еще шанс обрести такую всенародную 
любовь?

Это все к слову, мысли вслух. Пока я 
думу свою московскую думала, сидя на 
скамейке на Арбате, подошел молодой 
человек, мой соотечественник. Уж очень 
молодой человек и не простой молодой 
человек. 21 год и он уже многого достиг. 
Помимо того, что дважды студент Москов-

ского горного института по специально-
сти «Маркшейдерское дело» (очно), вто-
рая будущая специальность «Экономика 
и управление на горном предприятии» 
(заочно), с осени этого года он еще и по-
мощник депутата Государственной Думы.

Студент четвертого курса Московского 
горного института Алексей ПАВЛОВ тоже 
любит Арбат, а кто любит Арбат, мне кажет-
ся, немного в душе поэт. Есть, значит, в нем 
немного того, что присуще всем тем, кто 
не от мира сего. Хотя он-то как раз от мира 
сего – нового мира с явными признаками 
глобализации. 

- Хотя бы раз в месяц я стараюсь непре-
менно прийти сюда на Арбат, - усаживаясь 
рядом со мной на скамейке.

- Этим летом я участвовал на выборах. 
А я-то думала, он работал на выборах. 

Нет, он, оказывается, баллотировался в де-
путаты.

- Кандидатом в депутаты был по партий-
ному списку.

- В депутаты чего?
- В городскую думу. Я думаю, Ил Тумэн 

– это слишком серьезно, и даже в город-
скую думу человеку, которому 21 год, это 
не очень серьезно. Ну, так воспринимает-
ся людьми.  

- Ну и как? Что от вас требовалось?
- Особо ничего, так, поговорить с изби-

рателями, встретиться  с ними, давать ин-
тервью, и вроде бы все. Но я очень сильно 
не напрягался по этому поводу. 

- Но это же все равно что-то вам дало.
- Это, конечно, бесценный опыт. Я уз-

нал, как работает мажоритарная система 

выборов, пропорциональная система. Это 
очень хитрая, мутная система. Пропорци-
ональная система. Как там распределяют-
ся голоса, как выбирают депутатов – это 
очень все запутано. Но можно разобрать-
ся, я вот разобрался. 

В Европе же в основном работает мажо-
ритарная система, ну, это проще сказать – 
одномандатники. Голосуют еще по партий-
ному списку. Это, когда люди голосуют за 
партию, а партия сама решает, кого выдви-
гать. А мажоритарную систему, я считаю, 
очень хорошей честной системой, но это 
не для партий. 

- А вы сторонник Справедливой Рос-
сии или уже член партии?

- Я просто сторонник партии. 
- А в будущем не намерены ли за-

няться партийной работой?
- Как вы представляете себе партийную 

работу?
- Ну, я имею в виду членство в партии 

для начала. Или предпочитаете быть 
свободным от всего, типа, партий мно-
го, а я один? Ведь членство в той или 
иной партии упрощает продвижение 
в политике, а для чего еще вступают в 
партию? Все равно, что бы там ни го-
ворили, все социал-демократические 
идеи не воплотятся в жизнь, это утопия. 
Можно делать какое-то движение, на-
пример, продвигать те или иные зако-
нопроекты.

- Хотелось бы продвигать в ГОСДУМЕ 
законопроекты! 

- Для этого же нужно быть в какой-то 
партии.

арбатские встречи
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- Не обязательно. 
- Лучше быть беспартийным…
- Я не говорю, что лучше быть беспар-

тийным. Мне 21! Я думаю, что мне рано 
вступать в партию. У меня всего полгода 
опыта. Время пройдет, время покажет.    

После выборов вот работаю помощни-
ком депутата Госдумы Федота Семеновича 
Тумусова.

- Вот кто может изложить все в де-
талях! «Один день в Государственной 
Думе» написать это одно, это было гла-
зами обывателя. Вы-то уже часть всего 
этого, можете более подробно расска-
зать о деятельности депутата. Значит, 
вы тоже помощник.

- Есть два штатных помощника у Федота 
Семеновича. Это кандидат экономических 
наук, его сокурсница Лариса Петровна и 
Наталья Александровна. 

- И каковы ваши обязанности?
- Я работаю на общественных началах. 

Работа с молодежью, много всего, связан-
ное с «иди туда, принеси то». 

- Но это же ответственная работа, а 
вы еще учитесь очно и одновременно 
заочно. И как все это совмещаете? Вы 
один такой уникальный или все ныне 
такие?

- Это не уникальность, это… Иногда 
мне кажется, что мне некуда деть энергию. 
Вчера, например, прошел собеседование 
в молодежный парламент Москвы. На-
верное, возьмут. Я еще руководитель фа-
культета университета. Занимался, можно 
сказать, наукой, писал статьи в научный 
сборник. Производственную практику в 
Польше проходил. Ну и все, наверное.

- Но это много для одного.
- Это все в этом году. 
- Не кажется, что вы верным путем 

идете прямиком в политику?
- Думаю, да. Илу целенаправленно. На-

бираюсь опыта, сейчас-то я молодой, 21 
только. Потом уже видно будет. 

- Москва – дорогой город. Как у вас с 
финансами? Стипендия? Родители по-
могают?

- Знаете, сколько стипендия? 1350 ру-
блей с копейками (смеется). Этого хватит 
только на один день – сходить в «Макдо-
нальдс», там. Родители, конечно, помо-
гают. До этого на третьем курсе работал 
агентом по недвижимости, пока не уволи-
ли. Достаточно интересно было. Пытаюсь 
сам себя обеспечивать. 

- А в будущем кем и где вы себя ви-
дите? У себя на родине или здесь в Мо-
скве?

- Я думаю, что должен быть человеком, 
который будет работать во благо нашей 
республики независимо от того, где буду 
жить и работать. 

- Сидим мы с вами на Арбате, гово-
рим почти о политике. А тут веет твор-
чеством, литературой. Вы – читающий 
или?

- Ну, стараюсь развиваться. Читаю спе-
циально. У нас университет только техни-
ческого направления, зайдешь в библио-
теку – там только техническая литература, 
не найдешь Пушкина, Толстого. Читаю кни-
ги, пытаюсь сам писать даже. 

- Все же вернемся к тому, с чего нача-
ли. Опишите теперь вы один день депу-
тата Госдумы.

- У Федота Семеновича все расписано! 
Мне удается  с ним переговорить, посове-
товаться в день полчаса или того меньше. 
Он очень занятой человек.   

- За это время вы три раза успели 
сказать, что вам только 21 год. Вы пра-
вы, вы так молоды, и, соответственно, 
вам присуще все то, что дано по приро-
де молодым. Вам самое время наслаж-
даться жизнью, брать от нее все.

- Я не думаю, что надо наслаждаться.
- Но отдыхать-то надо.
- Я, конечно, отдыхаю. Но не так, как 

обычно отдыхает молодежь. Тусовки там, 
нет, это не мое. Надо проводить время… 
более, как сказать… более правильно. 

- Чтоб не было мучительно больно за 
бесцельно прожитые годы, как говори-
ли в наше время. А таких, как вы, много 
или вы один такой… правильный?

- Есть, вот мои знакомые очень хоро-

шие ребята. Они, конечно, закончили уни-
верситет, но есть пара ребят, которые зна-
ют, чего хотят от жизни. Но некоторые… 
Вот спросите у кого-нибудь (показывает 
на неспешно гуляющих по Арбату), чего 
они хотят.

- Большинство, абсолютное боль-
шинство, даже моего возраста и стар-
ше, не знает, чего они хотят, для чего 
живут. Они живут не ради страны, до-
пустим, какого-то светлого будущего, а 
всего-навсего для того, чтобы день про-
жить.

- Да. У меня примерно такая же схема, 
но я пытаюсь разнообразить – заведением 
нового знакомства, чтением новой книги, 
созданием нового проекта. 

- Вот сидя тут с вами, вспомнила 
себя в вашем возрасте, нет, это было 
раньше. Отчетливо помню, как стояла 
у открытого окна общежития и не видя 

ничего (а за окном Хабаровск радовал 
глаз буйством красок весны), и, вдруг, 
пронзила меня мысль – ведь жизнь 
проходит, а я еще не знаю, чего от нее 
хочу. Но успокоила себя – мне еще 
рано об этом думать, да и думали в то 
время за нас другие. Теперь же все по-
другому, теперь молодежь знает, чего 
хочет. Знать лучше, конечно.

- Знать лучше. Надо сердцем все чув-
ствовать, надо развиваться всесторонне. 
Это мне вчера сказали (а вчера он был на 
приеме у Джуны, которая тут рядом на Ар-
бате принимает желающих). 

- Недавно опять протестная акция 
здесь в Москве проводилась. Как вы к 
этому относитесь?

-  Как бы страна у нас свободная, люди 
должны отстаивать свои права. Но долж-
ны быть точные цели, чего они хотят? Это 
просто протест.

- Протест ради протеста…
- Да, я считаю так. Может быть, какие-то 

корни в этом все же есть, но они ничего не 
добились. 

- А с Федотом Семеновичем как свела 
жизнь? Давно знакомы?

- Нет, после выборов познакомились. 
- Не родственник?
- Нет, конечно.
- Какие любимые места у вас в Мо-

скве?
- Арбат (с придыханием). Здесь я всегда 

хожу. Тут какая-то энергия, особая атмос-
фера.

- Это да.

Беседовала Венера ПЕТРОВА
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Мы живем в эпоху великих перемен. 
Во власти сидят одни реформаторы. 
Очередь дошла до судов.

Сразу девять статей Конституции пред-
ложил откорректировать Владимир Путин 
для того, чтобы обеспечить очередную 
судебную реформу, результатом которой 
должно стать появление в России единого 
Верховного суда, а также более подкон-
трольной главе государства прокуратуры. 
Новому Верховному суду РФ, по замыслу 
президента, будут переданы все полномо-
чия и функции полностью упраздняемого 
Высшего арбитражного суда (ВАС).

Низовые подразделения этой структу-
ры ликвидировать, судя по всему, никто не 
собирается, они просто станут частью рас-
ширенного суда общей юрисдикции. Пред-
стоит взять на свой борт еще примерно три 

с лишним десятка новых судей. Для доведе-
ния численности нового Верховного суда 
до 170 человек предусмотрены особые 
процедуры, которые еще предстоит утвер-
дить специальными законами.

Детали предстоящего объединения так 
до конца и не ясны, ведь после принятия 
конституционных изменений предсто-
ит править еще 11 конституционных и 17 
обычных федеральных законов, где, оче-
видно, все подробности и будут прописа-
ны. 

Все основные полномочия президен-
та РФ перечислены в статье 83 – она тоже 
будет исправлена соответствующим об-
разом. Раз ВАС нет, то главе государства и 
не надо представлять Совету Федерации 
кандидата на должность его председате-
ля. Ну, а верхней палате, разумеется, не 

надо его утверждать (статьи 102 и 128). ВАС 
вырезается также из статей 104 (право за-
конодательной инициативы) и 125 (право 
обращаться в Конституционный суд). Ста-
тья 127 – персональная для Высшего ар-
битражного суда – упраздняется вовсе, а в 
126-ой указывается, что теперь к полномо-
чиям суда Верховного отнесены и экономи-
ческие споры.

В законопроекте президента есть и спе-
циальная статья о процедурных тонкостях 
судебной реформы 2013 года. Переходный 
период длиной в полгода начнется лишь 
после вступления в силу поправок к Кон-
ституции, а они заработают только после 
подписи главы государства, которой долж-
ны предшествовать одобрительные реше-
ния, как минимум, двух третей субъектов 
РФ, которым закон о поправках передается 
уже после его утверждения обеими палата-
ми парламента.

Самое интересное в этой реформе в 
следующем. Предстоит исправление главы 
7 «Судебная власть», а также других статей 

Основного закона, где упоминается про-
куратура. У этой главы теперь будет но-
вое название. А еще в Конституции будет 
прописана и та норма, которая уже есть 
в законе о прокуратуре – о том, что Совет 
Федерации по представлению президента 
назначает не только генпрокурора, но и 
его заместителей.

Есть и совершенно новое правило – 
президент назначает прокуроров субъек-
тов РФ по представлениям генпрокурора, 
согласованным с региональными властя-
ми. Сам генпрокурор назначает своих под-
чиненных от городского уровня и ниже. А 
вот всех остальных президент назначает по 
своей воле. Можно предположить, что это 
будут прокуроры федеральных округов, 
межрегиональные прокуроры.

Готовят кардинальное обновление зако-
на о прокуратуре. 

Егор ЕРЕМЕЕВ

Начало работы нового спикера якут-
ского парламента Александра ЖИРКО-
ВА ознаменовалось двумя локальны-
ми скандалами: попыткой установить 
«цензуру» во взаимодействии со СМИ 
и уже нескрываемым конфликтом с 
вице-президентом Якутии Дмитрием 
ГЛУШКО.

Информация, опубликованная в на-
шем издании, подтвердилась: между 
двумя лидерами – вице-президентом и 
новым спикером - пробежала «черная 
кошка». «Яблоком раздора», вероятнее 
всего, выступил мандат народного депу-
тата по региональному списку правящей 
партии.

Жирков своего добился: не подпустил 
молодого конкурента к парламенту, а, 
значит, к спикерству или, как минимум, 
вице-спикерству. О чем не преминул 
публично заявить у себя на родине – на 
сессии Усть-Алданского районного со-
брания депутатов.

«Мы дожали Глушко! Не быть ему ни 
депутатом, ни спикером!» - примерно так 
можно перевести его заявления на якут-
ском языке, озвученные перед улусным 
депутатским корпусом…

Как бы то ни было, но выстрел со сто-
роны Жиркова в сторону Глушко прозву-
чал. Вице-президент, со свойственной 
ему спортивной реакцией, пальнул тут 
же, запустив про спикера политический 
анекдот в соцсетях.

«Председатель парламента Якутии при 
избрании депутата от КПРФ в один из по-
стоянных комитетов, предложил, чтоб 
этот депутат написал заявление о вклю-
чении его в этот комитет «задним чис-
лом» и «в этом ничего страшного нет», по 
словам спикера, - написал в своем посте 
Глушко. - А я думал, что депутаты как раз 
и должны блюсти закон».

«Речь идет о предложении Виктора 
ГУБАРЕВА рассмотреть кандидатуру ком-
муниста Петра АММОСОВА в качестве 
кандидата на пост председателя мандат-
но-регламентной комиссии. Однако фра-
за спикера Александра Жикрова прошла 
для широких масс незамеченной, если бы 
не бдительность вице-президента», - со-
общил по данному поводу Nvpress.ru.

Спикеру пришлось срочно оправды-
ваться. Прямо перед прессой: «Когда мне 
показали этот документ, я был удивлен. Я 
считаю, что это личное горе вице-прези-
дента республики, причем, достойное со-
жаления», - привели слова ЖАНа коллеги 
из того же сайта.

Не преминула выслужиться и парла-
ментская пресс-служба, обнародовав по 
поводу «наезда» со стороны вице-пре-
зидента целое официальное сообщение, 
от которого, правда, ситуация стала еще 
непонятнее.

Словом, ничья. 1:1.
После этого повисла неопределенная 

пауза. Противники, по всей видимости, 
либо заняты, либо продолжают «дуэль» 
подковерно. Не весь же сор выносить из 
избы!

…В свете этого непонятно, каков те-
перь расклад сил в обновленном полит-
совете ЯРО «ЕР», который возглавляет 
Дмитрий Глушко. В этих списках к ко-
манде ЖАНа можно смело отнести его 
земляка – министра труда и социально-
го развития РС (Я) Николая ДЕГТЯРЕВА, 
вошедшего в состав политсовета ЯРО ЕР. 
Министра Дегтярева давно называют «че-
ловеком ЖАНа», его ставленником.

В какой-то степени может быть близок 
к спикеру и новый лидер парламентской 
фракции в Ил Тумэне, генеральный ди-
ректор ГУП «ЖКХ РС (Я)» Александр НО-
ГОВИЦЫН, вошедший в состав не только 
политсовета, но и его президиума.

В этом свете остается лишь гадать, как 

будет главный коммунальщик республи-
ки – производственник, технарь, до сей 
поры довольно далекий от политики, 
«разруливать» столь щекотливую полити-
ческую ситуацию, при которой он оказал-
ся меж двух огней.

Ведь как лидер фракции и народный 
депутат Ноговицын напрямую подчиня-
ется спикеру парламента Жиркову. А как 
член президиума ЯРО ЕР будет в опреде-
ленной степени зависеть от вице-прези-
дента и секретаря регионального полит-
совета партии Глушко.

Парламент, конечно, парламентом. Но 
он - свой огород. Местного масштаба. И 
копают его всего 70 человек – таких, как 
ты, - в основном, послушных, берущих 
под козырек каждый чих нового спикера.

А за региональным отделением пар-
тии власти – не только сам Президент 
Якутии и другие политики - не депутаты, 
но и сама Москва! Центральный испол-
ком. Тут налево-направо не ступишь. В 
кирзовых сапогах и даже в кроссовках да-
леко не побежишь. По партийной «ниве» 
нужно ступать осторожно, как по минно-
му полю…

...Что касается остальных новобранцев 
регионального политсовета, Антонину 

ГРИГОРЬЕВУ, экс-ректора Пединститута 
СВФУ, в новом созыве возглавившую про-
фильный парламентский комитет, назы-
вают «человеком МИХАЙЛОВОЙ».

Заместитель генерального директора 
по правовым вопросам ОАО «Сахатранс-
нефтегаз» Василий ПОПОВ напрямую 
подчиняется своему боссу – Ивану МАКА-
РОВУ, который, в свою очередь, считается 
«человеком Егора БОРИСОВА».

Интересная цепочка, не правда ли?..
Возвращаясь же к основной теме - 

политической дуэли между спикером и 
вице-президентом, - можно констатиро-
вать, что конфликт просочился наружу. 
Джинн выпущен.

«Пара выстрелов», коими обменялись 
два лидера, похожи при этом на извечную 
проблему «отцов и детей». Пожилой спи-
кер и молодой вице-президент. Прошлое 
и будущее, схлестнувшиеся в суровых ре-
алиях настоящего.

…Глушко можно сравнить с реактив-
ным самолетом. Или даже вертолетом. 
Ррраз – и взметнулся ввысь! Из замми-
нистров – в вице-президенты. Из вторых 
ролей – на главную. Во второго человека 
республики.

Не успел даже разогнаться толком. И 
летит себе, летит уже третий год. И уж то-
пливо кончается. Мало времени до исте-
чения срока. А запасного аэродрома все 
еще нет. Был один, который раз в 5 лет 
разрешает посадку, да не получилось…

Куда сесть? Где приземлиться? А еще 
лучше - куда дальше лететь? Ведь после 
такой высоты любое кресло – понижение. 
Надо лететь. Еще дальше. Еще выше!

Жирков же на его фоне, как ржавею-
щий трактор, времени не теряет. Прет 
себе дальше и прет. Хоть и ходит все вре-
мя по кругу.

Ну и что? Четверть века – это не застой! 
Это стабильность. Так, наверное, думает 
спикер, поручив подчиненным следить за 
фейсбуком вице-президента… 

Елена ТИХОНОВА 
http://uhhan.ru/news/2013-10-27-8577
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